

La Opción

DE CHIHUAHUA

Deuda directa de Chihuahua es de 25 mil mdp: Secretaría de Hacienda Federal

Chihuahua.- De acuerdo con información publicada por la Secretaría de Hacienda del Gobierno Federal, el monto de la deuda directa de Chihuahua, es de 25 mil 136 millones de pesos, y destaca en un apartado especial, que los bonos carreteros y el cupón cero que representan 15 mil 156 millones de pesos, no se consideran dentro de la deuda, ya que son completamente independientes.

Es decir, la deuda total de Chihuahua estos 15 mil 156 millones de pesos no tienen recursos en contra del estado, porque se pagan y garantizan con recursos provenientes de flujos carreteros, con lo cual se tiene como soporte de garantía el 64.4 por ciento de las participaciones.

El Estado sumaría los 26 mil 135.9 millones de pesos que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHyCP) muestra como deuda en su página oficial, otros 5 mil millones aprobados por la mayoría del Congreso y 15 mil millones por la bursatilización de los bonos carreteros, para un total de 46 mil 135.9 millones, por ello difiere con lo que se publica en la página de la Secretaría de Economía.

De acuerdo con el esquema aprobado para la bursatilización, ya aceptada por Fitch Ratings con "AAA", habría que restar 5 mil millones por lo que se considera excelente para saldar el pasivo original.

Según se muestra en el portal federal, los saldos de las entidades federativas al 30 de junio pasado, marcan sólo dos entidades con más deuda que Chihuahua y son el Distrito Federal, con cerca de 25 millones de habitantes y una obligación financiera total de 57 mil 056.4 millones de pesos, y Nuevo León, con 49 mil 057.4 millones de pesos.